

新 教 育 委 員 を 紹 介 し ま す !

●子どもの頃は?

暗くなるまで外で遊んでいるような活発でおてんばな子どもでしたね。時には男の子に間違われることもあり、学生時代はバレンタインデーにチョコレートをもらうほど、女の子からの人気がありました。中学・高校では部活動のソフトテニスに熱中していて、中学の時には、市の総体で準優勝したこともあります。

●パワーの源は?

子どもが小学校に上がった時に、ホームヘルパー2級の資格を取り、それ以来、高齢者の方々のお手伝いをしています。自宅を訪問した時に、「今日より若い日はないから…」と言って、無理して頑張る姿にパワーをいただいています。そして、何よりも「訪問を心待ちにしている」という言葉に働きがいを感じます。また、週1回、地元の学校で、地域の方々と口と体を動かして、楽しくソフトバレーボールをやっています。

●趣味は?

子どもが小さい頃は、「子育てが趣味」と言えるほど、楽しくて仕方ありませんでした。

よしい あきこ
好井 明子委員

高松市PTA連絡協議会副会長
高松市社会福祉審議会委員
香川県青少年問題協議会元委員
高松市在住



徐々に子どもたちの手が離れてきたので、主人との趣味を増やしていくことを考えています。今はまだ時間がありますが、いずれは主人と世界遺産巡りをしたいですね。

●保護者の皆さんに一言

保護者の方々にもっとPTA活動に参加してもらいたいですね。先生と保護者がお互いをよく知ることで、風通しがよくなり、トラブルも起きにくくなるように思います。

●教育委員としての抱負は?

今は、とにかく教育のことをたくさん知りたいと感じています。そして、教育委員会と保護者とのパイプ役になりたいと思っています。すべての子どもたちが夢や希望で瞳を輝かせられるように!